

DERRAME CEREBRAL

Aracely Villacura



Capítulo 1

DERRAME CEREBRAL.

Más conocido como accidente cerebrovascular, producido por una arteria se rompe, provocando que la sangre se esparza por todo el cerebro. Esta enfermedad, se llevó a mi bis abuela, en un segundo todo cambió. Es increíble cómo una persona que hacía de todo como dueña de casa, que siempre estaba al 100%, cocinaba, hacía aseo, lavaba a mano, y otras cosas, se la llevó una enfermedad así, les cuento lo que pasó... un día normal 6 am levantándose como siempre, a colocar la tetera, y hacer un rico desayuno a su esposo... todo era normal, un día cualquiera que nadie esperaba que esto ocurriera, ese día fue muy feliz, conversaba más de la cuenta, tuvo visitas de otro lugares, estaba acompañada y feliz, todo siguió normal, hasta la tarde... durante la tarde mi abuela los sábados iba a misa, por lo que mi bis abuela tomaba once sola con su marido, nunca los iba a dejar afuera cuando salían a algún lugar pero ese día fue diferente, salió a dejar a mi abuela, la miró hasta que ya no la pudo ver más y se entró a hacer la once que todos los días hacía, colocó la tetera, mi bis abuelo en la mesa, con su canal preferido (tvn) todo seguía normal, conversaban al lado de la cocina a leña que calentaba la tetera, cuando hirvió mi abuela se levantó, y camino a buscar el agua se desvaneció, se desmayó estaba en el suelo, mi bis abuelo llamaba a todos, que lo ayudarían, ella no reaccionaba, la llevaron al sillón de su casa, intentaban despertarla, no pasaba nada, estaban las visitas, una de ellas tenía auto pero no podían ir sin que llegara mi abuela a la casa, la llamaron después de varios intentos de despertarla y no funcionó.

Mi abuela llega, y mi bis abuela no responde, solo respira y nadie sabe que hacer, la llevan al urgencia, en donde la envían a él hospital regional, ahí la hospitalizan... la examinan constantemente hasta que lo descubrieron si, derrame cerebral, ya no había nada más que hacer, solo esperar o decidir si la dejaban ir... decisiones difíciles, que la vida te da... en un segundo la persona feliz, perdió su vida... y no había más que hacer, al otro día llaman a un padre (siempre fueron muy creyentes), se encomendaron en Dios y le dijeron que sí tenía que llevarla que lo hiciera, pero que no la hiciera sufrir más (eso contaron) el padre se va, y en menos de una hora mi bis abuela fallece, si se fue en paz, y sabiendo que su familia aceptaba el que se fuera...

No saben lo triste que fue, ahí no pudimos despedirnos, ahí no pudimos verla, solo se fue... así mismo como se desmayó y quedó inconsciente en segundos así mismo se fue...

Mi primera pena grande que tuve en mi vida...

Esta historia, fue una de las primeras perdidas, rápida y así mismo la cuento.. Corta.

Mañana vuelvo con otra.

Con cariño para ti chabelita ☐☐